

*Como parte del programa de medios de comunicación de Youth4Regions, futuros periodistas asisten a sesiones de formación y trabajo durante la Semana Europea de las Regiones y Ciudades en Bruselas. Así es como dos jóvenes periodistas, Aurore Dessaigne e Iskra Tsankova, vivieron el programa.*

## Formar parte de la «burbuja de la UE»

**D**icen que si te gusta tu profesión no tendrás que trabajar un solo día de tu vida. La Semana Europea de las Regiones y Ciudades hizo que me diera cuenta de lo dinámico, interesante y satisfactorio que puede ser el periodismo cuando formas parte de una comunidad de personas apasionadas con intereses similares. Disfruté al máximo cada segundo.

Al venir a Bruselas para la Semana Europea de las Regiones y Ciudades no tenía ni idea de lo que podía esperar, aparte del hecho de que cubriría un evento con más de seis mil participantes en calidad de joven periodista. Sin embargo, resultó ser mucho más que esto. Aprendí mucho sobre la Unión Europea como organización y sobre la política de cohesión y el desarrollo regional de una forma sencilla, gracias a los extraordinarios ponentes y participantes del evento. Me asombró ver cómo participando en conversaciones tanto con nuestros mentores como con otros jóvenes periodistas empezas a pensar con originalidad y ves las cosas desde una perspectiva diferente.

Al haber nacido en Bulgaria y vivir allí, pude ver claramente los resultados de los proyectos cofinanciados por la Comisión Europea desde 2007, cuando Bulgaria se adhirió a la Unión. Desde las cosas más sencillas, como la financiación de la construcción de una pequeña carretera entre dos pueblos, hasta la construcción de una tercera línea de metro, podría decirse que la política para el desarrollo regional de la Unión Europea (UE) ha cambiado vidas. Cuando estaba en Bruselas, pude observar cómo funciona esta política desde dentro. Además, al asistir a la entrega de los premios RegioStars, tuve conocimiento de iniciativas en toda Europa que también han

tenido una gran repercusión local. De esta forma, me di cuenta de la importancia de estar unidos en torno a ideas que logran un cambio positivo y difundirlas.

Para mí, lo más destacable de la Semana Europea de las Regiones y Ciudades fue todo el concepto del concurso del programa de medios de comunicación de Youth4Regions, que buscaba fomentar la comprensión de la política de cohesión y el desarrollo regional, pero ante todo pretendía reunir a jóvenes periodistas en torno a la misma idea. Visitar el equipo de EurActive y conocer a las personas que están detrás de este tipo de plataforma de noticias internacional, me empujó a querer perfeccionar mis conocimientos tanto sobre asuntos exteriores como sobre principios periodísticos. Estar en la oficina y oír hablar sobre lo que significa ser periodista desde su punto de vista me hizo sentir que formaba parte de algo grande, una comunidad de personas de distintos lugares de Europa con el mismo objetivo: guiar a la sociedad para que comprenda lo que pasa en el mundo y producir noticias de calidad

sin censura.

Para terminar, la mejor forma de describir mi asistencia a la Semana Europea de las Regiones y Ciudades sería estar en la «burbuja de la UE» y vivir los numerosos eventos a través de los ojos de una futura periodista profesional. Bruselas es una ciudad increíble, pero sin visitar las instituciones europeas y conocer cómo trabajan desde dentro, el concepto de la ciudad no está completo. Y, al asistir a la Semana Europea de las Regiones y Ciudades, puedo decir con seguridad que comprendí bien la idea de Bruselas. Y me encanta. ■



**Iskra Tsankova**  
Bulgaria